

Avec la participation financière de :



Funded by  
Public Safety  
Canada

Financé par  
Sécurité publique  
Canada



## Réussite pour le projet d'intervention en bibliothèque

**Saguenay, le 7 janvier 2025** – La Ville de Saguenay et le Service de travail de rue de Chicoutimi tirent un bilan très positif du projet d'intervention en bibliothèque. Depuis deux ans, plus de 1 400 interventions ont été effectuées auprès de personnes vivant de l'exclusion sociale, à besoins particuliers ou encore en situation d'itinérance. Cette initiative s'inscrit dans le cadre du plan d'action du Fonds pour bâtir des communautés plus sécuritaires (FBCS).

« Le projet d'intervention en bibliothèque a non seulement prouvé son efficacité, mais il a également renforcé notre engagement envers les collectivités plus vulnérables. Grâce à cette action de proximité, des citoyens dans le besoin ont pu être dirigés vers les services appropriés. J'espère que d'autres bibliothèques s'en inspireront. Nous avons tous le pouvoir de bâtir des communautés plus inclusives et sécuritaires, c'est pourquoi j'ai le plaisir d'annoncer qu'il se poursuivra en 2025. Ce projet est une réussite dont nous sommes fiers. », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Les intervenants et intervenantes du Service de travail de rue de Chicoutimi assurent une présence en bibliothèque, et aux environs, tout au long de la semaine. Près de 600 références ont été faites depuis deux ans vers le CLSC, l'hôpital ou le site de consommation supervisée, par exemple. Il s'agit de résultats concrets, obtenus grâce à une approche humaine, qui visait la réduction des méfaits, la création de milieux inclusifs et, surtout, qui a été mise en place en concertation entre tous les partenaires.

Des effets concrets sont déjà observés en bibliothèque : moins d'interventions policières, une réduction drastique du nombre de situations problématiques pour les employés, en lien avec ces questions, et une baisse notable des expulsions de personnes marginalisées.

Pour financer le projet, la Ville de Saguenay a reçu une subvention du gouvernement du Québec qui a été versée grâce au financement du gouvernement du Canada relatif au FBCS. Ensuite, la municipalité a remis au Service de travail de rue deux aides financières, soit 79 500 \$ en 2023 et 110 500 \$ en 2024.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)